

## INNOVATION : l'université de Poitiers et Ellyx lancent un laboratoire dédié à l'innovation sociale

L'université de Poitiers et [ELLYX](http://www.ellyx.fr) (siège social à Cenon/Gironde, 13 salariés), agence spécialisée en innovation sociale, ont lancé un laboratoire commun dédié à l'innovation sociale. L'ambition de ce LabCom, financé par l'Agence nationale de la recherche à hauteur de 300 000 euros, est d'apporter un regard nouveau sur la fabrique de l'intérêt général à partir de l'analyse des dynamiques d'innovation. [www.univ-poitiers.fr](http://www.univ-poitiers.fr) [www.ellyx.fr](http://www.ellyx.fr)